

COP 21

BOUCAU  
BOKALE

HITZA HITZ



Vesti-bulle redonne vie aux vêtements :  
une démarche écologique et sociale

Boîte à outils : fiche n°2 p. 83

Récupérer des vêtements usagers mais encore en bon état, les trier, les laver, les repasser, puis les mettre en vente à petits prix. Telle est l'action de l'équipe de bénévoles de Vesti-Bulle, créée en 2014 sous l'impulsion du Centre communal d'action sociale (CCAS) de Boucau.

Nous sommes là au cœur d'une action qui allie écologie et social. D'une part, Vesti-bulle contribue à réduire la consommation de matières premières en privilégiant le réemploi de vêtement. D'autre part, Vesti-bulle est un vecteur de développement du lien social entre les boucalais et permet de se vêtir à moindre coup.

Vesti-bulle est ouvert à tous, une fois par mois, dans un nouveau local situé à l'arrière de la mairie, regroupant l'espace de vente, la buanderie et une cabine d'essayage. Les Boucalais peuvent y trouver des vêtements pour bébé, enfant, femme, homme et grandes tailles.

### L'équipe de bénévoles



### Le local de Vesti-bulle



## PROCHAINE ÉTAPE

L'équipe de bénévoles de Vesti-bulle a besoin de renfort.

Cela permettrait d'accroître la fréquence d'ouverture au public.

Les personnes souhaitant donner des vêtements peuvent les déposer (propres et en bon état) au CCAS de Boucau, 29, rue Joseph-Saint-André (tél. 05 59 64 67 79).